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1- Fecha de la próxima reunión de Consejo Directivo del IBR (CD).  Se conviene entre los 
presentes que dicha reunión se realizará el próximo día miércoles 1ro. de abril a las 9:30 
hs. en la sala de Dirección del edificio IBR. 

2- Reglamento Electoral para Elección Interna Representante de Becarios en el CD del IBR.  
Se da lectura al borrador preparado.  A posterior se realizan las correcciones que se 
consideran necesarias. Se adjunta a la presente el Reglamento Electoral consensuado 

3-  Informe presupuesto IBR 2019 y estado actual de fondos. Aplicación. Presupuesto por 
áreas. El Dr Alejandro Vila informa que CONICET ha enviado la última cuota 
correspondiente al presupuesto 2019 ($250000 pesos doscientos cincuenta mil) y un 
refuerzo de $ 300000 pesos trescientos mil sobre el mencionado presupuesto.  Para el 
año 2020 CONICET adjudicó al IBR $2.000.000 (pesos dos millones). Se dispondrá 
también, de un aporte otorgado por la UNR que aún no es posible comenzar a gastar 
por la difícil adecuación a los requerimientos exigidos. 

Como todos los años, se solicitó a todas las áreas técnicas del IBR la elaboración del 
presupuesto anual para su debido funcionamiento. Una vez recibidos se analizarán en 
reunión de Gabinete de Gestión. 

A solicitud de investigadores del IBR establecidos en dependencias de la Facultad de Cs. 
Bioquímicas y Farmacéuticas UNR se trata, la provisión de sillas adecuadas para equipar 
todos los laboratorios. Se dispone solicitar al Decano de la mencionada Facultad la 
posibilidad de afrontar el gasto en forma conjunta con el IBR. 

4- Proyección de grupos y solicitud de RRHH 2020.  Se conviene en solicitar a todos los 
Jefes de Grupos del IBR remitan, al día 18/03/20, la previsión para cubrir vacante en sus 
laboratorios de acuerdo a las diferentes convocatorias que se irán publicando durante 
todo el año.  Deberán incluir, en esta oportunidad,  la solicitud de ingreso a la Carrera del 
Investigador Científico –CIC- con toda la documentación inherente al candidato 
presentado. 

5- Informe sobre la ultima reunión CD de CCT-Rosario. El Dr. Alejandro Vila informa acerca 
de lo tratado en la reunión mensual del Consejo Directivo del CCT-Rosario, destacando la 
voluntad de todo el organismo en la necesidad de preservar el funcionamiento de la 
Agencia Santafesina de Ciencia.  Dicha inquietud se transmitirá a los funcionarios 
provinciales correspondientes. 

6- Comisiones para revisión Reglamento IBR y Director de Proyecto.  En este punto se 
plantea la situación del CD del IBR actual cuyo mandato se encuentra vencido debido a la 



demora en la cual se encuentra el concurso para seleccionar un nuevo Director en el IBR.  
El mandato del Dr Alejandro Vila y del Dr. Fernando Soncini se encuentra prorrogado por 
CONICET hasta tanto se efectivice el mencionado concurso. 

El análisis de la demora prevista para la asunción de un nuevo Director en el IBR da lugar 
un debate, entre los presentes, acerca de la renovación del actual CD cuyo mandato se 
encuentra vencido. 

Luego del intercambio, entre los asistentes, de diferentes opiniones y posturas al 
respecto, se somete a votación dos mociones opuestas:  a favor de  que se elija un 
nuevo CD antes de que finalice el mandato de la actual dirección o  que la renovación  se 
realice  cuando sea seleccionado un nuevo director. 

Se expresan 9 miembros del CD a favor de realizar la renovación de CD en breve y un 
voto a favor de la otra posición. 

El Dr. Alejandro Vila proponer realizar una reunión con todos los investigadores para 
explicar la situación y conocer sus opiniones. 

A continuación, el Dr. Javier Palatnik informa que la Comisión para la implementación de 
la posición de Director de Proyecto ha comenzado a funcionar. La misma está 
conformada por Pablo Armas, Jorgelina Moran Barrios, Daniela Gardiol, Hugo Gramajo, 
Andres Binolfi, Eleonora Garcia Vescovi y Javier Palatnik, siendo Nora Calcaterra y 
Daniela Albanesi suplementes de la misma.  

7- Solicitudes Dres. M Espariz y G Repizo. Plataformas.  El Dr. Javier Palatnik, de acuerdo    
a lo dispuesto en la reunión de CD nro. 7 del 20/12/2019, avanzo con el tema y habló con 
los Dres. Martín Espariz y Guillermo Repiso acerca del interés por parte de ellos para 
crear una plataforma Bioinformática dentro del IBR. El CD resuelve avanzar de manera 
coordinada con las distintos solicitudes para armar plataformas y unidades tecnológicas  

             Además, se acuerda en citar al Dr. G. Repizo para que asista a la próxima reunión de CD 
para que manifieste, debido a la empresa de base tecnológica que integra, como va a 
compatibilizar ambas actividades 

8- Comentario, aceptación y firma de Acta donación obra de arte.  La Lic. Marta Vijande 
explica que el IBR ha recibido la donación de una obra de arte propiedad de la Lic. Norma 
Rojas.  Dicha obra fue instalada en el auditorio del edificio del IBR.   

            Por tal acto se confeccionó un acta de aceptación 

9-  Equipos epoch2.   El Dr.  Fernando Soncini  informa  que se encuentra instalado y a            
disposición para  uso común  los equipos mencionados y adquiridos con fondos 



provenientes de un PUE CONICET y mediante una donación por parte de la Fundación 
IBR.  

11- Lugar de lactancia IBR. La Lic  Marta  Vijande, dado que hay madres en el IBR que estan 
en periodo de lactancia  es necesario contar con un espacio para extracción e higiene. 

Se decide destinar para tal fin, la sala correspondiente al Consejo Directivo del IBR y el     
baño anexo a la Dirección del IBR. Para ello se sugerirá a quienes necesiten de los 
mencionados espacios hagan las reservas correspondientes. 

12- Convenio UNR-CONICET.  El Dr. Alejandro Vila informa que la UNR ha elaborado y 
enviado un nuevo convenio marco con CONICET.  Dicho texto será enviado al CD del IBR 
para su lectura y posterior discusión. 

 

Estado del Espectrómetro de RMN de 600 MHZ.  El Dr. Alejandro Vila explica el estado 
extremadamente deficiente del equipo mencionado. El arreglo general y la provisión de los 
repuestos necesarios implica una erogación imposible de obtener. Por tal motivo el Dr. Vila 
solicitará un entrevista con el DR. Juan Pablo Paz Secretario de Articulación del MINCYT y de 
quien depende los Sistemas Nacionales. 
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